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Anfrage 

Beantwortung der offenen Punkte aus der Klausurtagung am 19. November 2016 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Gemeinderat 13.12.2016 Kenntnisnahme öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
 
Beantwortung:  

Der Gemeinderat nimmt die Beantwortung der offenen Punkte aus der Klausurtagung zur 

Kenntnis. 

 
 
 
 
Anlagen: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

 gez. Silvia Seeliger 
Amtsleiterin 

 
 
 
 
 
 



 

 

Offene Punkte aus der Klausurtagung am 19.11.2016: 
 

1. Seite 356, THH 40, Kulturamt, Produktgruppe 211004, Realschule 

 

Beim Anteil der Ganztagesschüler soll geprüft werden, ob es richtig ist, dass das 
Ganztagsangebot für die Klasse 5 verbindlich ist. 

 

Beantwortung:  

An einem Tag der Woche besuchen alle Schüler der 5. Klasse zusammen mit einem Lehrer 
die Mensa. Die Schüler können entweder ein Essen buchen oder ein selbst mitgebrachtes 
Vesper essen.  

 

2. Seite 393, THH 40, Kulturamt, Produktgruppe 2710, Volkshochschule 

in Verbindung mit Seite 8, Finanzplanung 7.011270.001, Sanierung Rettungszentrum 

 

OB Neher schlägt vor, im Jahr 2017 grundsätzliche konzeptionelle Überlegungen für das 
Rettungszentrum zu erstellen. Am 18.01.2017 wird der „Bauausschuss VHS“ zum ersten Mal 
tagen. Danach wird voraussichtlich feststehen, ob die VHS die Räume im Rettungszentrum 
weiter benötigt. Derzeitige Zielsetzung der Verwaltung: keine weitere Nutzung der Räume im 
Rettungszentrum durch die VHS. 

Das Rettungszentrum soll nochmals auf bauliche Mängel (Schimmel, Undichtigkeit) überprüft 
werden. 

 

Beantwortung: 

Für die Mitglieder des Gemeinderates hat am Dienstag, 29.11.2016 um 17.00 Uhr eine 
Besichtigung des Rettungszentrums zusammen mit Herrn Ersten Bürgermeister Weigel und 
Herrn Hochbauamtsleiter Gärtner stattgefunden.  

 

3. Seite 437, THH 40, Kulturamt, Finanzplanung 7.025730.001, Erwerb 
Versammlungsstätte Bad Niedernau 

 

Vor dem Erlass der Haushaltssatzung soll ein Bericht über die genauen Planungen hierzu 
erfolgen. 

 

Beantwortung: 

In der Gemeinderatssitzung am 29.11.2016 wurde der Gemeinderat nichtöffentlich über den 
Sachstand informiert. Das weitere Vorgehen wird im Ortschaftsrat besprochen.  

 

4. Sportkoordinator  

Der neue Sportkoordinator der Stadt, Herr Neumann, soll sich in einer der nächsten 
Sozialausschusssitzungen dem Gremium und der Öffentlichkeit vorstellen. 

 

Beantwortung: 

Anfang 2017 wird sich Herr Neumann im Sozialausschuss vorstellen.  

 
 
 
 
 


